

El Desarrollo de América Latina y la Reforma Agraria. (Jacques Chonchol. Ed. Pacífico. Sigo. de Chile. 2^a Edición.)

En este libro, Jacques Chonchol estudia la importancia de planificar la reforma agraria como uno de los principales medios de conseguir el desarrollo de nuestro continente. "Me parece que una probable manera práctica de comenzar a operar sería un esfuerzo para regionalizar la América Latina, estableciendo subregiones". Estas subregiones obviamente deberían tener condiciones homogéneas. Sin dogmatismos, aceptando de antemano toda clase de epuidendas, Chonchol propone quince regiones agrarias. Ningún país puede pretender abastecerse de todos los productos agropecuarios que necesita; hacerlo así resulta costoso e inefficiente y esto deberán pagarlos los consumidores. La integración latinoamericana no es un ideal romántico ni político, sino una conveniencia evidente. "La única manera de hacer un desarrollo planeado y eficiente en América Latina, es pensándolo en términos de unidad geográfica latinoamericana y no de cada uno de los países mirados individualmente."

La Reforma Agraria es incluyible para el desarrollo económico de América.

El autor nos pone en guardia contra un error que, en una u otra

EL FUEGO, COMO PELÓN

- 6 - 1 - 4 - 9 - 0 -

Desarrollo en América Latina y la reforma agraria. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Desarrollo en América Latina y la reforma agraria. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)